
VEREADOR QUER SABER COMO FUNCIONA O SISTEMA DE
FISCALIZAÇÃO E DENÚNCIAS DE EVENTOS FESTIVOS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em sessão legislativa realizada na noite desta terça-feira, 7, o Vereador Ti Nagate solicitou
da Prefeitura de Santa Isabel, informações sobre o quantitativo de servidores contratados,
telefones e canais de comunicação para denúncia que estão atuando na fiscalização de
realização de locação e eventos festivos em nosso Município, quanto ao impedimento destas
atividades devido à Pandemia.
Em sua justificativa, o Parlamentar exemplificou relatos de alguns moradores de chácaras e
sítios, os quais informaram que muitas chácaras ao redor continuam locando o espaço para
realização de festas e eventos, que, neste momento de pandemia, as mesmas não estão
seguindo as recomendações e orientações das autoridades, como está publicado e descrito
no Decreto Municipal, art 2o-E Decreto no 6.163/2020.
“Daí a razão de referidas informações quanto ao contingente de fiscalização,
monitoramento, canais de comunicação para denúncias, no sentido em que possamos em
conjunto, auxiliar e informar estes proprietários as suas devidas obrigações, que devem ser
cumpridas neste momento tão importante que estamos passando”, completou.

https://camarasantaisabel.sp.gov.br/wp-content/uploads/2020/04/Claudinei1_07_04_2020.jpg

